

La tempête Alberto fait 7 morts et deux disparus à Cuba



La Havane, 2 juin (RHC)- Une note émise par l'État Major de la Défense Civile de Cuba a précisé qu'à cause des dégâts provoqués par la tempête sous-tropicale Alberto dans le territoire national 7 personnes sont mortes et 2 sont portées disparues.

Les personnes disparues habitaient dans la province de Villa Clara et de Ciego de Ávila alors que celles qui sont décédées habitaient dans les territoires de e Ciego de Ávila, de Sancti Spíritus, de Villa Clara, de Matanzas et de Pinar del Río. Dans tous les cas la cause du décès et noyade par immersion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/163675-la-tempete-alberto-fait-7-morts-et-deux-disparus-a-cuba>



Radio Habana Cuba